

Haunstetten kassiert Ausgleich in letzter Minute

Haunstetten(htr) In der A-Klasse Neumarkt/Jura Ost hatte der FC Haunstetten den souveränen Tabellenführer aus Pavelsbach am Rande einer Niederlage. Mit der letzten Aktion des Spiels erzielte der TSV mit einem Foulelfmeter noch den Ausgleich. Der bisher verlustpunktfreie Spitzenreiter kam in Haunstetten nicht zum gewohnten Spiel und war am Ende sehr froh über den glücklichen Punktgewinn.



Lukas Betz konnte sich nicht immer so dominant durchsetzen wie in dieser Szene. Beide Abwehrreihen ließen aus dem Spiel heraus wenig Torchancen zu.

Die Mannschaft von FC Trainer Hubert Brigl hätte den Sieg verdient gehabt, weil sie vor allem in der zweiten Halbzeit mehr investierte und die besseren Torchancen verzeichnete. Zu Beginn des Spiels agierten beide Mannschaften sehr vorsichtig, so dass es 25 Minuten bis zur ersten Tormöglichkeit dauerte. Bei einem Angriff über die linke Seite spielte Murat Dag den letzten Pass jedoch zu ungenau, so dass die Gäste noch klären konnten. Auf der anderen Seite wurde ein Schuss aus 10 Meter von Florian Ferstl gerade noch ins Toraus geblockt. Der FC Haunstetten kam vor der Pause noch zweimal zum Abschluss. Ein Schuss von Peter Sahliger hielt TSV Torwart Alexander Pröpster sicher fest und ein Kopfball von Lukas Betz verfehlte das Ziel nur knapp.

Auch in der zweiten Halbzeit waren herausgespielte Torchancen Mangelware. Der FC Haunstetten kam jedoch immer wieder durch Freistöße gefährlich vor das Tor der Gäste. In der 71. Minute wurde ein solcher zunächst von der TSV Abwehr geklärt. Den Abpraller nahm Peter Sahliger direkt, seine Bogenlampe landete aber nur auf der Latte des TSV Tores. Fünf Minuten später hatte FC Torjäger Lukas Betz das 1:0 auf dem Fuß. Nach einem Steilpass lief er allein auf Torwart Pröpster zu, scheiterte aber an dessen guter Reaktion. In der 85. Minute gelang dann doch noch die Führung. Einen erneuten Freistoß brachte Peter Sahliger von der rechten Strafraumkante mit viel Effert nach innen. Vorbei an Freund und Feind sprang der Ball schließlich ohne weitere Berührung ins Tor. Als dann kurz darauf Gästespieler Michael Frisch mit Gelb-Rot den Platz verlassen musste, schien die erste Saisonniederlage für Pavelsbach besiegelt. Doch deren Spielertrainer Manuel Fersch trieb seine Mannschaft noch mal nach vorne und wurde mit dem späten Ausgleich belohnt. Zunächst zwang er in der 90. Minute mit einem Freistoß FC Torwart Thomas Gegenfurtner zu einer Glanzparade. Beim anschließenden Eckball verursachte die FC Abwehr ein Foulspiel im Strafraum. Den fälligen Elfmeter verwandelte Fersch souverän zum 1:1 Ausgleich.

Haunstetten: Thomas Gegenfurtner, Christian Kögler, Maximilian Nuber, Matthias Buchberger, Florian Ferstl, Lukas Schneider, Peter Sahliger, Andreas Kluy (89. Soner Bayrakdar), Murat Dag, Tobias Mehringer (66. Jonas Vogt), Lukas Betz

Von Hubert Schneider